

UNION DES CENTRISTES DE BEZONS

CRISE DE L'ÉNERGIE : PORTONS ATTENTION AUX ENTREPRISES

Bezons compte des milliers d'entrepreneurs, de l'entreprise individuelle, artisans et commerçants aux multinationales, en passant par des PME à forte valeur ajoutée. Ces entreprises contribuent directement à hauteur de 17 millions d'euros au financement de l'action publique locale au travers des taxes. C'est pourquoi la crise énergétique qui les impacte directement doit nous inquiéter car, très concrètement, en payant plus cher l'énergie elles feront moins de bénéfices à l'arrivée et donc ce sera une baisse de rentrées financières pour Bezons. Défendre nos entreprises locales, c'est donc clairement défendre les ressources du service public.